

INITIATION A LA TAILLE, LES 14 JANVIER, 4 ET 11 FEVRIER 2023

Nous avons organisé récemment 3 séances d'initiation à la taille des arbres fruitiers, à Aunac sur Charente (16) le 14 janvier, à La Rochette (16) le 4 février, et à Ecoyeux (17) le 11 février.

Plusieurs dizaines de personnes sont venues découvrir les principes de végétation, les différentes formes possibles de conduite de l'arbre... Invités tout d'abord à observer le comportement de chaque fruitier, sa vigueur, son développement, à reconnaître les bourgeons à bois et à fruit..., les élèves ont dû se creuser la tête pour essayer de se rapprocher d'une architecture classique.

L'accent a été mis sur le fait qu'il est grandement préférable de commencer la taille de formation dès les premières années, cela évite de trop grosses coupes par la suite sur de grands arbres jamais taillés.

De nombreuses personnes ont été intéressées et sont volontaires pour participer de nouveau à une séance. Il faut en effet y revenir, car ce n'est pas évident de retenir autant de nouvelles choses et pouvoir les appliquer à ses propres arbres. Comme tout apprentissage....

Les élèves ne regarderont plus un arbre fruitier comme avant.

Merci aux différents hôtes qui nous ont reçu dans leur verger.

Patrice



AVANT

APRES

